



El jugador nacional José Manuel Calderón, homenajeado por la Facultad del Deporte

Fecha Martes, 7 de Junio de 2011

En Noticias Radio Granada

El jugador de la selección española de baloncesto y de los Toronto Raptors, José Manuel Calderón, ha compartido hoy la mañana con los alumnos de la Facultad del Deporte, que le ha rendido homenaje y le ha entregado la insignia de oro del centro. Para el base ha sido un día muy especial.

José Manuel Calderón ha mantenido hoy un encuentro con alumnos de la Facultad del Deporte de la Universidad de Granada, que hoy le ha homenajeado entregándole la insignia de oro del centro. En el aula magna de la Facultad Calderón ha charlado con los alumnos y ha contestado a sus preguntas. Previamente, el base de la selección española de baloncesto y de Toronto Raptors ha participado también en una clase de baloncesto.



Los alumnos le han preguntado también por su futuro en la NBA y el próximo Europeo con la selección española, a la que vuelve tras haberse perdido por lesión las citas anteriores.

Ante su futuro profesional más inmediato, Calderón ha dicho que le quedan dos años de contrato con los Raptors. Ante la posible huelga y la suspensión de la temporada en la NBA, el jugador español ha dicho que no ha pensado nada y que todo dependerá si hay o no acuerdo antes del 7 de enero, fecha límite para suspender la temporada. De ser así sí que podría venir a un club español o europeo.

 [VIDEO El jugador nacional José Manuel Calderón, homenajeado por la Facultad del Deporte](#)

Noticia publicada en: [radiogranada.es](http://www.radiogranada.es)

<http://www.radiogranada.es>

Enlaza esta noticia:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=68637>